
本人意見如下： 

 

18. 實施短暫停牌的相關系統規格確定後需要多少準備時間？ 

 

X 其他，請註明及說明原因。 

  

本人認為更改相關系統規格，將對證券商造成龐大開支，加重本地中小型證券商

的經營成本。如改變現行停牌制度並未能帶來顯著效益，但卻增加本地中小型證

券商的經營成本，本人因此反對推出短暫停牌的建議。 

 

 


